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Abstract (en)
The connector (100) has a connector pin (118) projected from an insulating body (110), and a locking lever (120) locking the body on a case (380)
of a modular electrical apparatus (300). The lever is movable with respect to the body between locking and releasing positions. A return unit i.e.
compression spring, permanently acts between the body and the lever for placing the lever in the locking position. The lever has an actuation part
(129) that is accessible by a user at the exterior of the connector.

Abstract (fr)
L'invention concerne un connecteur (100) électrique à connecter à un appareil modulaire (300) électrique, qui comporte - un corps isolant (110), -
au moins une broche de connexion (118) qui fait saillie dudit corps isolant, et - un levier de verrouillage (120) du corps isolant sur le boîtier (380)
dudit appareil modulaire, solidaire du corps isolant et comportant un crochet (123) adapté à coopérer à retenue avec un élément d'accrochage du
boîtier dudit appareil modulaire, ledit levier étant monté mobile sur ledit corps isolant entre une position de verrouillage dans laquelle ledit crochet
coopère avec ledit boîtier et une position de libération dans laquelle ledit crochet est hors de sa coopération avec ledit boîtier. Selon l'invention, des
moyens de rappel agissent en permanence entre le corps isolant et le levier pour placer ce dernier dans sa position de verrouillage et une partie
d'actionnement (129) dudit levier de verrouillage (120;220) est accessible à l'utilisateur à l'extérieur du connecteur (100;200).
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